

Presse-Information

Veränderung in Geschäftsführung der trans-o-flex Logistics Group

Weinheim, 30. April 2013. Kai Schmuck, der in der trans-o-flex Logistics Group für Marketing & Vertrieb zuständige Geschäftsführer, wird das Unternehmen verlassen, um sich neuen beruflichen Aufgaben zu widmen. Seine Aufgaben übernimmt ab sofort interimistisch und zusätzlich zu seinen bisherigen Ressorts Oliver Rupps. Der Vorsitzende der Geschäftsführung ist bisher verantwortlich für Operations & IT. Das Ressort Finanzen wird unverändert von Ulrich Schupp geleitet, der seit 2011 Mitglied der trans-o-flex Geschäftsführung ist. Kai Schmuck wird dem Unternehmen bis auf weiteres beratend zur Verfügung stehen.

Die Österreichische Post und trans-o-flex danken Kai Schmuck für die langjährige Zusammenarbeit und seine wertvollen Beiträge zur Geschäftsentwicklung und wünschen ihm alles Gute für die weitere Zukunft.

Über trans-o-flex Logistics Group:

Der Erfolg der europaweit aktiven Logistikgruppe trans-o-flex basiert auf drei Säulen: 1. Mit dem Schnell-Lieferdienst steht in Deutschland ein flächendeckendes Netzwerk für effizienten und sicheren Transport von Paketen wie Paletten (Kombifracht) zur Verfügung. Dazu gehören zahlreiche Express- und Zusatzdienste, etwa Gefahrguttransporte ohne Mindermengenregelung. Gleichzeitig sichert trans-o-flex als Gesellschafter und Partner des Eurodis-Netzwerks flächendeckende Kombifracht-Transporte in 34 Ländern Europas. Der Schnell-Lieferdienst hat eine Vielzahl spezialisierter Branchenlösungen entwickelt, beispielsweise für die pharmazeutische Industrie oder für Unterhaltungs- und Haushaltselektronik. 2. In einem Spezial-Netzwerk mit aktiver Temperaturführung transportiert die trans-o-flex-Tochter ThermoMed temperatursensible Waren im Bereich von 2 bis 8 und 15 bis 25 Grad Celsius für die pharmazeutische Industrie. Die Transporte mit aktiver Temperaturführung bietet ThermoMed außer in Deutschland auch in Österreich und nach Benelux, Frankreich und Dänemark an. 3. Zusätzliche Logistik-Dienstleistungen von Lagerhaltung und Kommissionierung über Mehrwertdienste wie den Aufstellservice für Verkaufsdiskontrollen oder Elektrogeräte bis zu kundenindividuellen Transportnetzen werden unter dem Dach der Logistik-Service entwickelt und umgesetzt. Der Jahresumsatz der Gruppe, die rund 1.320 Mitarbeiter beschäftigt, belief sich 2012 auf rund 527 Millionen Euro. trans-o-flex ist seit Juni 2008 eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der Österreichischen Post. Mehr Informationen unter www.trans-o-flex.com.

Kontakt trans-o-flex:

Sabine Kolaric
trans-o-flex Schnell-Lieferdienst GmbH & Co. KG
Hertzstraße 10
69469 Weinheim
Tel. +49 6201 988-134
Fax +49 6201 988-343
pr@tof.de
www.trans-o-flex.de